

# Parkraummanagement & Parkleitsystem

Im Auftrag der Stadt Hohenems // 05/21 bis 04/22



Foto: Stadt Hohenems

Die Stadt Hohenems hat sich im Zuge der Aufwertung des Stadtkerns zum Ziel gesetzt, die öffentlichen Stellplätze effizient zu nutzen und diese für Besucher und Kunden freizuspielen.

In diesem Zusammenhang durfte unser Büro in Feldkirch, aufbauend auf einem bereits vorhandenen Parkierungskonzept, weiters ein Bewirtschaftungskonzept für das Zentrum sowie zwei Ausflugs- und Wanderparkplätze erarbeiten. Es ist die Einteilung in eine Kern- und eine Randzone sowie die monetäre und/oder zeitliche Bewirtschaftung der öffentlichen Stellplätze vorgeschlagen und umgesetzt worden.

Im Rahmen der Neukonzeption sind im Stadtzentrum außerdem Stellplätze an der Oberfläche reduziert bzw. in Tiefgaragen verlagert worden. Weiters besteht an Wochenenden großer Andrang zu Ausflugs- und Wanderparkplätzen. Aus diesem Grund hat unser Büro zur besseren Orientierung und Anzeige der freien Stellplätze in einem zweiten Schritt auch die Planung und Ausschreibung eines Parkleitsystems bearbeitet.

